

Manœuvres médico-militaires Ogooué-Lolo 2016

Ali Bongo Ondimba sur le théâtre des opérations

Juste KOMBILE MOUS-
SAVOU
Koula-Moutou/Gabon

Le chef de l'État a apprécié à sa juste valeur le dévouement des personnels du Service de santé militaire.

CHEF suprême des forces de défense et de sécurité, le président Ali Bongo Ondimba a effectué, hier, une visite sur le champ de l'opération des manœuvres médico-militaires Ogooué-Lolo 2016. Sitôt après son arrivée à l'aéroport Jean-Stanislas Migolet, où il a été accueilli par le gouverneur de province, Félix Befene Bibang, le chef de l'État s'est envolé, à bord de son hélicoptère de commandement, à destination des Postes médicaux avancés (PMA) d'Iboundji, Pana et Lastoursville.

Accompagné, entre autres, des ministres de l'Economie, Régis Immongault, des Sports, Blaise Louembe, du secrétaire général du Parti démocratique gabonais (PDG), Faustin Boukoubi, et d'un certain nombre d'officiers généraux des forces armées, le président de la République a apprécié à sa juste valeur le dévouement des personnels du Service de santé militaire à remplir leurs missions, en étant résolument au service des populations. Car, quarante-huit heures après le début



Photo : DR

Le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, s'entretenant avec le corps médical militaire à Koula-Moutou.



Photo : DR

Le président de la République, Ali Bongo Ondimba, saluant les populations.



Photo : Presse Présidentielle

Un médecin en pleine consultation.



Photo : Presse Présidentielle

Le président de la République, Ali Bongo Ondimba, saluant les populations.

des opérations, l'affluence n'avait toujours pas faibli. Les files d'attente étaient encore visibles sur les quatre sites dès l'aube. Hommes, femmes et enfants de tous âges y affluent. Au terme d'une

consultation préalable, ils sont orientés, en fonction du diagnostic, vers les unités de cardiologie, stomatologie, gynécologie, rhumatologie, pédiatrie, neurologie, oto-rhino-laryngologie (ORL), etc. Au-

tant de spécialités quasiment inexistantes dans les structures sanitaires de la province. C'est dire l'ampleur de la tâche des personnels du SSM. Lesquels, à les entendre, font face essentielle-

ment à des affections de nature paludique, diarrhéique, vaginale, urinaire, rhumatismale, cardiaque, parasitaire, et ils mettent un point d'honneur à soulager les patients qui en sont porteurs. Ce qui fait que, in-

dique une source soignante, plus d'une dizaine d'interventions chirurgicales ont été effectuées. Le tout, assorti d'un suivi médical personnalisé et d'une remise gracieuse des médicaments.

Commission nationale des droits de l'Homme/Fin de l'atelier de formation

Une expérience jugée enrichissante

SM
Libreville /Gabon

L'ATELIER national de formation des formateurs sur la promotion de la participation des groupes généralement marginalisés dans les processus politiques, ouvert il y a quelques jours, a pris fin hier au siège de la Commission nationale des droits de l'Homme (CNDH), à Libreville. C'était à la faveur d'une cérémonie solennelle co-présidée par le représentant régional du Centre des Nations unies pour les droits de l'Homme et la démocratie en Afrique



Photo : SM

Photo de famille aux termes de ces assises.

centrale (CNUDHD-AC), Agbessi Ahowanou, et par le

secrétaire général de la Commission nationale des

droits de l'Homme au Gabon, Joseph Ondo Eva.

Les présentes assises avaient pour objectif général de former les leaders et responsables des partis politiques, ainsi que les autres acteurs du processus électoral, afin de les doter d'outils et techniques leur permettant de promouvoir une participation accrue des femmes, des personnes handicapées et des peuples autochtones dans les processus politiques.

A cet objectif général, s'ajoutent plusieurs objectifs spécifiques. Notamment, sensibiliser les participants sur les instruments juridiques internationaux et régionaux relatifs à la participation des groupes généralement

marginalisés, renforcer la capacité de ces participants en matière d'intégration de l'aspect genre dans les activités des partis politiques, faciliter les échanges entre les participants afin de permettre un partage d'expériences et de bonnes pratiques et, enfin, adopter une feuille de route relative aux actions de suivi à entreprendre afin de mettre en œuvre les recommandations formulées au cours de cet atelier.

Cette rencontre, à en croire les participants, a été enrichissante. Ce, "en dépit de l'absence déplorée des représentants du Parti démocratique gabonais (PDG)".

<p>HUAWEI ASCEND G621S</p> <p>Prix public: 118 000 FCFA Prix Airtel money: 116 000 FCFA</p> <p>Écran 5 pouces Mémoire interne 8Go, 3Go RAM/Android V4.4, système OS</p> <p>Forfait offert par mois, pendant 3 mois: 120mn + 1Go + 200SMS</p>	<p>Samsung GALAXY A5</p> <p>Prix public: 288 000 FCFA Prix Airtel money: 285 000 FCFA</p> <p>Écran 5 pouces Mémoire interne 16Go, 2Go RAM/Android V4.4, système OS</p> <p>Forfait offert par mois, pendant 3 mois: 180mn + 3Go + 300SMS</p>	<p>BlackBerry PASSPORT</p> <p>Prix public: 547 000 FCFA Prix Airtel money: 530 000 FCFA</p> <p>Écran 4.5 pouces, Mémoire interne 32Go, 3Go RAM/BlackBerry 10.3, système OS</p> <p>Forfait offert par mois, pendant 3 mois: 160mn + 3Go + 300SMS</p>	<p>IL Y A DES SMARTPHONES, ET IL Y A NOS SMARTPHONES 4G.</p> <p>Avec Airtel money, offrez-vous un téléphone de quatrième génération à prix cassé.</p> <p>Offre valable dans la limite des stocks disponibles... Tarifs TTC.</p>
---	--	--	---